

Sitzungen des Verwaltungsrats der EuRegio 2019 – 2022

5. Oktober 2022, Thionville



Nathalie Even-Postal, Vertreterin der Communauté d'Agglomération de Portes de France-Thionville, präsentierte die Aufgaben des Maison du Luxembourg. Es handelt sich um eine Struktur, die mittlerweile von allen 8 Interkommunalen des Departements Moselle getragen wird. Es ist ein öffentlicher Dienst, der sich an Grenzgänger richtet und ihnen Antworten auf verschiedene Fragen gibt: Steuern, Kindergeld, Beschäftigung, Arbeitsrecht etc.

Themen des Verwaltungsrats: Beteiligung der EuRegio am Bündnis für Frieden und Zusammenhalt in Europa, eine sehr positive Bilanz der Fachtagung zur Erinnerungs- und Jugendarbeit, die Auftaktveranstaltung des Interreg-Programms etc.

Aber auch viel Austausch und Diskussionen zwischen den verschiedenen Mitgliedern der EuRegio: Die grenzüberschreitende Zusammenarbeit und die Großregion entwickeln sich auch durch diese menschlichen Kontakte.

Verwaltungsratssitzung, 30. September 2021, Stadt Trier



Eine spannende und aktive EuRegio-Verwaltungsratssitzung mit einer großen Zahl an Teilnehmern in Trier. Die wieder anlaufenden Grundschulpartnerschaften, das Workcamp für jungen Menschen aus der Großregion im Oktober in Saarbrücken – alles sind gute Signale für die Rückkehr zu einer gewissen Normalität.

Und nach diesen fast zwei Jahren der Pandemie, im schönen Repräsentationsraum der Stadt Trier mit Blick auf den Dom einfach Spaß haben, um Infos zu besprechen und auszutauschen.

Verwaltungsratssitzung, 23. September 2020, Herrstein,



Eine Sitzung des Verwaltungsrates der EuRegio unter der Sonne und mit einem hervorragenden Empfang in der schönen mittelalter Stadt Herrstein im Herzen des Nationalparkes Saar-Hunsrück auf Einladung von Herrn Klaus Beck, dem früheren Bürgermeister der Verbandsgemeinde Herrstein und

späteren ehrenamtlichen Beigeordneten im Landkreis Birkenfeld und seit 12 Jahre Vertreter in der EuRegio. Die Fortführung von Schulpartnerschaften trotz der Pandemie und mehrere Projekte im Bereich der Jugendarbeit (interregionales Workcamp für jungen Menschen an der Gedenkstätte Neue Bremm in Saarbrücken und das grenzüberschreitende Videofestival Créajeune) bleiben geplant als bessere Antwort zu dieser Krisenperiode.

Verwaltungsratssitzung, 5. März 2020, Haus der Großregion in Esch sur Alzette



Sitzung unter der Präsidentschaft von Joachim Weber, Bürgermeister der Stadt und Verbandsgemeinde Konz: Festival Créajeune, Erinnerungsarbeit in Richtung junger Generationen, Freiwilligendienst in der Großregion, Veranstaltungsreihe im “ Mai de l’Europe“, räumliche Entwicklungskonzept: so viele konkrete Projekte, die die EuRegio trägt bzw. unterstützt, um die Großregion mit Leben zu füllen.

Verwaltungsratssitzung, 25. Juni 2019, Konz-Karthaus

Der Verwaltungsrat der EuRegio tagte vor der Sommerpause im Kloster in Konz-Karthaus unter Vorsitz von Herrn Joachim Weber, Präsidenten des Vereins und Bürgermeister der Stadt und der Verbandsgemeinde Konz. Bildungs-, Erinnerungs- und Jugendarbeit waren die Schwerpunktaktivitäten der EuRegio im ersten Semester.

Verwaltungsratssitzung, 26. Februar 2019, Homburg,



Dr. Gallo, Landrat des Saarpfalz-Kreises empfing die kommunalen Vertreter der EuRegio.

Gemeinsam mit QuattroPole hat der Verwaltungsrat der EuRegio die Bewerbung der Universität der Großregion für die Ausschreibung der Europäischen Kommission für das Label „Europäische Universität“ unterstützt.

Gemeinsames Schreiben Uni GR 14. Februar 2019, Trier



Die Präsidenten der EuRegio und des Städteneetzes QuattroPole hatten ein gemeinsames Gespräch unter dem Motto unsere Grenzregion konkreter zu machen: Verbindung der Radwegnetze, Sprache des Nachbarn, Mobilität wurden unter anderen diskutiert.